

Acta N° 116: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 25 días del mes de septiembre de 2024, siendo las 20,00 hs. se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos: Julián Morinigo, representando a Formando Ciudadanos Asoc Civil; Rosa Torres; Enrique Kellner; Ricardo Zambrano; Rita Ferrari; Sabrina Gonzalez ; Bania Quispe; y Karina SILVA.

Se da inicio al plenario con la moderación y coordinación de Karina Silva, Coordinadora del C.C.C.8, se procede a aprobar el Acta N° 115- correspondiente al plenario del mes de agosto, realizada el 5 de septiembre, y a elegir a los vecinos Rosa Torres y Enrique Kellner para firmar el Acta.

Lectura y aprobación de Despachos: Comisión de Salud y Ambiente: sin despachos. Comisión de Planeamiento Urbano, Espacio Público, Vivienda y Servicios: sin despachos. Comisión de Violencia de Genero, Derechos Humanos y Discapacidad: sin despachos. Toma la palabra la Sra. **Ferrari** y explica las de dificultades sobre la participación de los vecinos para reunirse. Informa que se está organizando con en el interconsultivo para el mes de octubre/noviembre una reunión con todas las comisiones de Violencia de Genero que le resulta muy buena idea y nos invitaron a participar. Toma la palabra la Sra. **Silva** y consulta al coordinador de la comisión de PUEPVS si los vecinos que se habían comprometido a brindar información sobre la obra de túneles se había contactado, pero el Sr. **Kellner** informa que no, lo que resultó raro en consideración con la urgencia de la temática y el reclamo de los vecinos; pero anuncio que el GCABA convocó a una mesa de diálogo para el 2 de octubre próximo donde participaremos. La Sra. **Torres** consulta el estado actual de la obra, que aparentemente está suspendida luego de los hechos ocurridos entre vecinos y personal del obrador. Se hace un relato de todos los recursos que han realizado a la fecha. Toma la palabra la Sra. **González** y propone que de cara a las mesas de trabajo por el CUR y a la audiencia pública, se trate en la próxima reunión de comisión del PUEPVS y propone enviarnos un link a una carpeta con expedientes solicitados para tratamiento en conjunto (y un resumen por comuna), y detalles del proyecto del Poder Ejecutivo y resumen de lo aprobado en primera lectura por la Legislatura. La Sra. **Torres** dice que es inquietante saber cómo van a hacer para construir en zonas cercanas al autódromo sin verificar o garantizar la posibilidad de brindar los servicios que conllevan las instalaciones de esas nuevas viviendas, ya que como todos sabemos en nuestra comuna encontramos la mayor cantidad de barrios de viviendas sociales y barrios populares, y en consecuencia estamos sometidos a cortes de servicios, a faltas de respuesta cuando en el verano cortan por días la luz y el agua, o ante las lluvias cuando las cloacas no dan abasto. La Sra. **Quispe** informa que hay muchos promotores de salud que ven comprometida su tarea por hechos de violencia que están ocurriendo en cercanías del ex CESAC 18, y sobre la preocupación de cara al evento masivo de diciembre en cercanías al hospital; se le indica que en la próxima reunión de la Comisión de Salud van a tratar la temática y así generar un despacho para informar a la junta comunal. Se le recuerda a Enrique la entrega del libro de actas que obra en su poder y menciona que aún faltan firmar algunas actas, que para noviembre estaría en condiciones de entregarlo. Siendo las 21:00 h y no habiendo más temas a tratar se finaliza la reunión. Próxima fecha estimada 30 de octubre.---

Karina Silva
Coordinación CCC8

Rosa Torres

Enrique Kellner